



大野 敏行 議員

答 歩道幅員の見直しをします

1日でも早い整備を
1月29日 平成30年10月29日
に説明会があり、翌31年2月に境界確認が打たれた後何の動きもありません。どうなっていますか。

まちづくり整備課
長 県では台風19号被害の復帰に予算と時間が掛かってしまつたが順次交渉に入り早期着工出来る様努力するとの事です。

まちづくり整備課
長 元の地番を100番地とした場合、枝番として100-1及び100-2となり1-1が現住所番地で2を提供して頂きます。

その際、現住所変更手続きは誰が行うのか。

まちづくり整備課
長 原則として地権者自身です。
事務処理等が不可能の場合は、年寄一人住まいでの場合は町でもお手伝いはできます。

まちづくり整備課
長 長寿生きがい課長
タクシー券は1日最大何枚まで使用可能なのか。
長寿生きがい課長
1回1枚の使用であり、枚数では決めていない。

タクシー券は1日最大何枚まで使用可能なのか。
長寿生きがい課長
1回1枚の使用であり、枚数では決めていない。

タクシー券について
例として、古里から風山病院へ出かけたとする。通常料金2260円として往復で幾ら現金で支払うのか。
行きは迎車料金400円が追加され2660円の半額1330円で帰りはタクシーが病院にいたとして2260から1000引かれた1260円を支払う。

タクシー券は1日最大何枚まで使用可能なのか。
高齢の国民年金しか頂いていない方には大きな金額です。500円券を制限付けずに使用可能にして頂きたい。
町長 現在も試行中であり住民の使い勝手の良い方向で検討します。

まちづくり整備課
長 県では台風19号被害の復帰に予算と時間が掛かてしまつたが順次交渉に入り早急が打たれた後何の動きもありません。どうなっていますか。



川口 浩史 議員

今後の「ゴミ処理はどうあるのか

答

衛生組合管内での検討委員会を設置し協議している

駅西、本当にじゅううはあるのかね

小川地区衛生組合
管内の今後の「ゴミ
処理をどう考えている
のか。

環境課長 「小川
地区衛生組合可燃
ごみ処理のあり方検討
委員会」を本年8月12
日に設置した。検討事
項は(1)現在の施設を改
修し継続して使用する。
(2)民間委託に切り替え
る。(3)新施設を建設す
る。の3つの中から今
後の方向性を決定する。
決定は今年度内である。

駅西口開発は需
要があるのか



小川地区衛生組合焼却施設

川島川の大腸菌
数は依然として
高い。原因は

まちづくり整備課
長 バーベキュー場やラベンダー園、そ
れに女性教育会館など
があり大型バスを入れ
るのはマイナスである。また需要は観光施
策が実ればあると考え
ている。なお事業費は
当初14億円とみていた
が精査をした結果7億
円で整備できるようにな
った。

町長 これは長年
の懸案であり風山
町の玄関口にふさわし
い状態にするためにも
計画を進めてゆく考
えである。

川島川の水質調査
の結果は。
上下水道課長 水
質調査結果は10
0mの大腸菌数は本年
1月7千、5月160
万、8月13万、基準値
は5000である。

浄化槽法が改正さ
れ除去や改善を求
めることができるように
なった。川島川の流
入上流部に不備な浄化
槽があれば改善を求
めゆくべきでないか。
上下水道課長 浄
化槽の不備という
より下水管の傾斜が少
ないところがあり、そ
こに排水がたまり大腸
菌が増殖するものと思
われる。今後はカメラ
を入れ調査したいと考
えている。